

Santiago, 08 de septiembre de 2014

## **Ministerio de Hacienda da a conocer PIB tendencial y Precio de Referencia del Cobre para el Presupuesto 2015**

- **Las estimaciones de los integrantes de los Comités Consultivos convocados por el Ministerio de Hacienda arrojó una proyección del Producto Interno Bruto tendencial de 4,3% y un Precio de Referencia del Cobre de US\$ 3,07 la libra.**
- **Por segundo año consecutivo el proceso de estimación de estos parámetros estructurales y de las proyecciones fiscales para el Presupuesto 2015 contó con un observador del Consejo Fiscal Asesor, garantizando su transparencia.**

**Santiago, 08 de septiembre de 2014.** El Ministerio de Hacienda y la Dirección de Presupuestos, publicaron hoy las actas de resultados de los respectivos Comité Consultivo del PIB Tendencial y Comité Consultivo del Precio de Referencia del Cobre. Ambas variables son insumos esenciales para el proceso de elaboración del proyecto de Ley de Presupuestos 2015.

Respecto del PIB Tendencial, que es la capacidad de crecimiento de la economía en el mediano plazo ajustada por factores cíclicos, las proyecciones de los 17 expertos convocados por Hacienda arrojaron un promedio de 4,3% para 2015.

Para el Precio de Referencia del Cobre, las proyecciones del grupo integrado por 16 expertos dieron un promedio de US\$ 3,07 la libra para la década.

Ambos parámetros dan lugar a la estimación de los ingresos estructurales con que contará el Gobierno Central para 2015, lo que permitirá definir el límite del nivel de gasto del Proyecto de Ley de Presupuestos del respectivo ejercicio fiscal, que será entregado por el Ejecutivo al Congreso a fines de este mes.

Por segundo año consecutivo la estimación de estos parámetros estructurales y las proyecciones fiscales para el Presupuesto 2015 están siendo acompañadas por el Consejo Fiscal Asesor, garantizando la transparencia del proceso.